

AVIS PUBLIC

DEMANDES DE DÉROGATIONS MINEURES

AVIS PUBLIC EST DONNÉ DE CE QUI SUIT

Lors d'une séance ordinaire du conseil d'arrondissement de LaSalle, qui sera tenue le 5 septembre 2017 à 19 h 30, dans la salle du conseil située au 55, avenue Dupras, LaSalle, conformément au règlement sur les dérogations mineures 2101, le conseil statuera sur les demandes de dérogations mineures au règlement de zonage 2098 concernant les immeubles suivants :

**1. 2, rue Riverview
Marge avant**

Permettre une marge avant de 0 m pour la galerie, la terrasse et le garage attaché au bâtiment principal, alors que selon le règlement de zonage la marge avant minimale prévue est de 3 m.

**2. 6797, boulevard Newman
Enseigne**

Permettre l'installation d'une enseigne directionnelle sur poteau ayant une superficie de 1 m², alors que selon le règlement de zonage la superficie maximale d'une enseigne directionnelle est de 0,50 m².

**3. 55, avenue Stirling
Marges latérales**

Permettre une marge latérale gauche de 1,67 m et une marge latérale totale de 3,67 m pour l'agrandissement du bâtiment principal, alors que selon le règlement de zonage les marges latérales et latérales totales minimales doivent être de 2 m et de 4 m respectivement.

DONNÉ À LASALLE, ce 17 août 2017.

Chantal Gagnon
Secrétaire d'arrondissement substitut

PUBLIC NOTICE

REQUESTS FOR MINOR EXEMPTIONS

PUBLIC NOTICE IS GIVEN AS FOLLOWS

At an ordinary sitting of the LaSalle Borough Council to be held at 7:30 p.m. on September 5, 2017, in the council chamber, 55, avenue Dupras in LaSalle, pursuant to Minor exemptions by-law 2101, Council will render a decision on applications for minor exemptions to Zoning by law 2098 for the following immovables:

**1. 2, rue Riverview
Front setback**

Permit a front setback of 0 m for the deck, terrace and garage attached to the main building, whereas according to the Zoning by-law, the minimum front setback is 3 m.

**2. 6797, boulevard Newman
Sign**

Permit the installation of a 1 m² directional sign on post, whereas according to the Zoning by-law, the maximum surface area for a directional sign on post is 0.50 m².

**3. 55, avenue Stirling
Side setbacks**

Permit a left side setback of 1.67 m and a total side setback of 3.67 m for the expansion of the main building, whereas according to the Zoning by-law, the minimum side setbacks and the total side setbacks are respectively 2 m and 4 m.

GIVEN AT LASALLE on August 17, 2017.